

“Gloria al bravo pueblo que el yugo lanzó, la ley respetando, la virtud y el honor”

APROALBA



Los Profesionales del Alba de El Salvador, saludamos al heroico pueblo de Venezuela con motivo de sus elecciones regionales.

Este domingo 15 de octubre 2017 se desarrollaron elecciones regionales en Venezuela, que dieron como resultado una alta participación de votantes (61.1%), un proceso transparente, ágil y la victoria del PSUV en 17 de 23 estados.

El proceso vivido en Venezuela, son una lección democrática para el mundo:

- 1) Venezuela es respetuosa de los procesos democráticos, quiere la paz y la solución política.
- 2) El proceso venezolano supera los estándares internacionales en materia democrática, superando los procesos electorales que se realizan en los mismos países que la atacan; como es el caso de España, Alemania. Ni los partidos de Mariano Rajoy o Angela Merkel han obtenido tanto respaldo popular como lo obtuvo el PSUV.

La victoria del PSUV demuestra al mundo :

- 1) El pueblo venezolano ha reconocido el esfuerzo de su Gobierno bajo el liderazgo de Nicolás Maduro y la Asamblea Nacional Constituyente recién instalada. Que a pesar de la crisis generada por la baja de los precios del petróleo y la baja en los ingresos del gobierno, no se escatimaron esfuerzos en profundizar las inversiones sociales, como es el caso de las viviendas, las pensiones equiparadas con los salarios etc. Los enormes esfuerzos por catapultar la economía. El pueblo ha reconocido que tiene un gobierno popular que se preocupa por el bienestar de la población. La gente teme apoyar a la oposición porque eso significaría regresar a viejos privilegios en favor de la oligarquía y la pérdida de derechos para la población.
- 2) El pueblo ha dicho no a los métodos de la oposición violenta, a la injerencia terrorista que sabotea la economía, que genera incertidumbre, que manipula la información internacional.
- 3) Prácticamente ha sido derrotada la escalada que suponía el “golpe suave” aplicado a Venezuela.

Al saludar el triunfo de la democracia en Venezuela, hacemos un llamado enérgico a las potencias (EE.UU, UE), organismos internacionales y regionales, gobiernos; reconocer sin vacilaciones el proceso y resultados de las elecciones en Venezuela, el trabajo de la Asamblea Nacional Constituyente. Venezuela tiene el derecho a seguir, sin injerencia, sus planes de reactivación económica y democratización.

El Salvador, Centroamérica, octubre heroico de 2017.

;; La democracia se consolida en Venezuela con el apoyo popular ;;

;; Venezuela ejemplo democrático para el mundo;;